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第４５回例会１９７９年５月１７日（木）雨
出席報告

会長テーマ 友情の輪をひろげよう司

司 会 蜂 屋 会 長へ

会臆が提出されました。仕‘僅の関係で出席する

ことができないとの事でした。いずれ又什‘豚が

順調になりましたら必らず再び入会させて頂き
ます。とIIIされておりました。
。メークアップについてひと言ご注意申し上げま

す。!認証状仏達式は篭録し，出席しませんとメ
ークアップにはなりません。お間違いのないよ

うにお願いします。
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星幸男特別代表

ビジタ鴬
渡辺武士君（長IM1),楠本昌明君（綾獺),111本
忠夫ハ（描浜瀬谷），安藤忠夫君，青木広吉ｲｷ，
土屋巌君，北山久幸芯，大津嘉久ｲヤ（人卿l)

幹事報告会長報告’
。当クラブ認証状仏達式にお手伝い頂いた大和Ｒ

Ｃの方々に５月１２日出,1!鼻木ﾉﾑ地兵員クラブに

於て簡噸なお礼の宴を致しました。
。蔵帷ガバナーのクラブ訪lll1は５月３１Ht*jの予定

でしたが，都合で６ノjl4日叩になりました。家

族会が６月１０日(日)ですが，１４日も通常通り(ﾀﾘ会

を行います。
o３Hプログラムの寄附金の件で，クラブ単位，

個人について多い額ということですので，クラ
ブで1,500ドル寄附することに致します。伊藤

ガバナーノミニー出発までに実施致す考えです。
。次に大変残念なご報告ですが，須藤会員より退

・去る３月１０日に行なわれました第６分区のIG

Ｆの登録料が未納の方があります。事務処理が
できませんので争急お納め下さい。
。他クラブの認証状伝達式登録料未納の方は至急

事務局へ納入して下さい。
。５月２０日旧ｌ戸塚西RCのチャーターナイトが

行なわれます。登録された方は，有沢，郡11，

石渡，伊藤胸，北砂，木崎，須藤，竹之内，辻
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真実かどうか
みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１
２

毎週木曜日12時30分より
蜂 屋 良 平 副 会 長
長谷川清一会報委員
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大和市中央１-５-４０
大和市商工会館内
電話0462(63)7926

芦 田 敬 治
土屋・郡司

〈一万 曼戦．

３０名
Ｉ 章 表

袴山，石渡，北砂

出 宣 歌

２６名

出 景 尤

89.7％

餉回の』樗正

96.57％

本日のプログラム（５月２４日）
イニシエイシヨンスピーチ上田君，辻君



土屋，保田の各会員です。当日お忘れなくご出
席下さい。
。６月３日旧｝佐久RCのチャーターナイトには，

当日早朝出発して一泊し６月４日早朝に佐久を
出発することを予定しております。佐久へ行か
れる方はご承知下さい。
。蔵並ガバナーより，アジア地域大会への参加の

す嵐めがきております。大会日程は９月20日附
～23日(日)まで蛍す。場所は韓国ソウルです。

都合がつけられる方は是非ともご参加下さい。
参加手続は事務局へお問合せ下さい。
。前回の例会で北砂会員より依頼がありました，

次年度委員会の活動計画の目標，概要の提出を
５月24日には必らずご提出下さい。

ｲ毎ｼ垂誰狛泌ｽﾋ毒チ
富沢重徳君

本日はどうも胃の具合が悪く上手に喋れません。
私は大和のアパッチ，つまり原住民でして，こ公
で生まれ育った者です。当クラブの中でも少いと
思います。大和はこれといった産物が何もありま
せん。私の家も農家で豚や野菜などを作り自給自

足でやっていました。小学校はこの例会場脇のや
まと公園にありました大和南小学校へ昭和21年入

学，今日お見えの大和RCの青木晒さんや，当ク
ラブの近藤君も同じ学校ですのでどうも話にくい
です。大和中から県立希望ケ丘高校へ進み，東大

受験に失敗し浪人した後横浜国大の経済学部に入
学しましたが，当時安保条約反対連動が盛んで，
現知事の長州さんは当時の先生でしたが，国会へ
デモに行けと言われ，学生運動をやったりもしま
した。大学では集団農業のあり方等について専門
の勉強をし，サークル活動では民謡研究会に入り，
世界の民謡を習い，県立音楽堂で歌ったこともあ
りました。卒業後㈱アマダへ就職し，企画室へ配
属され，社員の教育方面の仕事を担当させられま
した。誠に残念ですが時間が無いので，この続き
は又の機会にさせて頂きます。
土屋翁三君

私は東京の目白で生まれ，昭和19年父の郷里長
野県軽井沢へ疎開しました。小学校２年の時上京
し，豊島区，文京区と移り，東京理科大学へ進み

ましたが，父の会社の都合で中退，爾来末っ子で
すが後を継いでやっています。今日は私の事をお
話するより，先程国際奉仕委員長が話された中国
留学生の話を少ししてみたいと思います。
私共と中国の結びつきは，1974に父母がたまた
ま中国へ旅行し，非常に感銘を受け，その後この
方面の友人も沢山出来ました。去る３月その友人
のひとりが訪ねて来て，日本で留学生を500名受
け入れると約束したが，寄宿舎が無くて困ってい
る。という話を聞き，当社の社員寮が４部屋空いて
いるがどうか，と話たところ，是非受け入れてほ

しい，こんな事で頴箪から駒が出たように話が決

̅

委員会報告
親睦活動委員会猪熊委員長
。本日は次の方々のお祝いがございます。

創業記念日近藤富士男君（５月６日）
〃 伊藤正男君（５月１１日）

･第３回家族会の件は次の通り決定しました。

日時６月10日（日）
集合大和市役所駐車場，午前９時
行先NHK放送センター，明治神宮，他

国際奉仕委員長佐藤委員長
。今年度の活動はこれまで何もしませんでしたが

たまたま土屋会員のところで中国からの留学生
を９名お世話しているとのことで，当委員会で

何か出来ることがあればと考えています。予算
の許す範囲で実施したいと思います。

侭

次年度プログラム委員長からお願い一
先日皆様にお配りした「次年度プログラム

予定」用紙にご記入の上必らず５月31日体)例
会時ご提出下さい。次年度は全員の方に最低
１回分はお願いする予定にしていますのでよ
ろしくお願い致します。

次年度委員長土屋



まり，第１陣４名が３月31日に，そして４月９日
に３名，４月24日に２名と合計９名の留学生が入

居しました。年令は33才から46才までの人達で，
全員東京工業大学へ通い，科学の勉強をしていま

す。又９名はそれぞれ中国でもその分野の専門家
であり，大変に良織のある，そして節度ある方々
です。ご承知の通り，中国は発展途上国であり，

未だ貧しい国です。ですから留学生の生活は決し
て楽なものではありません。９人共寮で自炊生活

をしています。朝早く学校へ行き，夜遅く帰宅す
るという生活の中で，食事を自分で作るという事
は大変な労働です。この様な状況の中で，これま
で約１ケ月余たっていますが，これまでいろいろ

な方々から暖かい援助を受けています。そして留
学生諸氏は大変に感謝しています。到着当初体の
変調を訴っえた人もおりましたが，今では大分元
気になり，早朝の方が電車が空いていると朝６時
頃から出て行っている様です。
日本語の勉強は本国で約半年間勉強して来たそ

うですが，皆大変上手に話します。本や文献を読
むことは良く出来ますが，やはり教授の話はよく
分らないと言っていました。
これから約２年間大和に滞在する訳ですが，私

は次年度プログラムを担当しますので，卓話にお

招きしようと考えています。今後共皆様の絶大な
るご支援，ご協力をお願い致します。

☆ ☆ ☆
三口篝洩り豐情報菫

ス裁推ルBOX
大和RC,北山会員，又々お邪魔いたしました。

よろしく………。
蜂屋会員，伊藤正男会員の車体工業㈱の社長就任，

おめでとうございます。
長谷川会員，私の意志にか当わらず，２人目の孫

が誕生いたしましたので｡……･･･

亀谷会員，子供が一人前になりましたので。（長
男）次は結婚ですが，まだその気配全
然なしです。

土屋会員，先週初めてホームクラブを欠席しまし
た。創立１周年と認証状伝達式が無事盛

大裡に終了しましたので………。
伊藤関会員，先日の厚木基地の宴に私の感違いか

女房を連れて行き，失礼しました。
厚木税務署管内青年部？野球大会で，我
大和チームが優勝しました。私はこれで
も主戦投手です。

伊藤凪会員，創立記念日祝
５月16日，車体工業㈱の社長に就任いた
しましたので。

近藤会員，創業記念日，早10年過ぎました。これ
からも頑張って社業にはげみます。
去る13日末の弟が結婚しましたので。

岩永会員，？？？
☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆ ☆
ということにきっとなると思う。

Ｒ・ I . 会長クレム・レヌーフ
国 際 奉 仕
本当のロータリアンになる，ということは，ク
ラブのやっていることに参加する，ということで

あるが，それは，また，広く世界にわたっての参
加をも意味する。われわれはロータリーの中だけ
に閉じこもって生きていくことはできない。ロー
タリーを理解するということには，また，ロータ
リーの世界の問題や世界のできごとに対する理解
という意味も含まれている。ロータリーが生きた
力となるためには，ロータリー以外の世界の生活
にもかかわりをもたなければならない。かかわり

〆凧

/ 鯛

いっしょにやろうという気持ち
「ロータリーの目ざしているものが理解という

ことであるとするなら，われわれは，とかく仲間

割れのもととなる意見の食い違いをなくして，必
ず一致点を見つけるようにしなければならない。
標準クラブ定款およびクラブ細則には会員の共同
一致をはかるための基本的な枠組みが考えられて

いるが，しかし，こうしたものは，われわれの方
に，いっしょにやってゆこうという気持ち一国

際的に考え，行動するように会員に訴えて，国家
的，地域的偏見をもたない団体にしようという意
欲のない限り，それだけでは何の役にもたたない，



事業のことを知って，われわれは非常に深い感銘
を受けた……私としてはとくにロータリー奨学金
の仕事に関心をもっている。というのは，この奨

学金をはじめこうした事業は，よりよき世界を未
来につくりだすうえにきわめて重要な意義をもつ
ものだと考えるからである……若い人達がこれに
よって他国および他国の文化に接する機会をもっ
た場合，それが彼らに与える影響は生涯のものと

なる……彼らは世界市民になっていくのである｣。

をもつ，ということは，何嬉かを行なう，という
ことであり-ただ会議に出る，ということでは

ない。
-英国グレート・マンチェスター，マンチェス

ター・ロータリー・クラブのクラブ会報より
ロータリー財団

エドウイン○．ライシャワー博士は，日本，

東京の第69回ロータリー年次国際大会での講演で

次のように述べている。「ロータリー財団とその

４ 月 度 出 席 表
H C = ホームクラブ

〆壷、
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会 員 名 例会数 H C出席数 MAK E U P 合 計 ％
有 沢 昭 二
芦 田 敬 治
藤 田 重 成
郡 司 守
蜂 屋 良 平
袴 田 和 雄
長 谷 川 清 一
猪 熊 唯 夫
石 渡 英 二 郎
伊 藤 英 夫
亀 谷 志 郎
北 砂 富 三
木 崎 健 祐
近 藤 富 士 男
松 本 忠 明
宮 之 原 寛 一
中 西 功
大 高 安 男
佐 藤 実
須 藤 正 道
鈴 木 久 次 郎
寺 田 伍 六
富 沢 重 徳
辻 国 明
土 屋 翁 三
上 田 利 久
山 田 旭
竹 之 内 弘 美
保 田 達
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